

## Erste Sitzung nach der Sommerpause

# Bezirksvertretung Cronenberg



Das Stadtteilparlament wird wieder am Mittwoch, 17. August 2022 um 19 Uhr zusammenkommen, doch diesmal findet die Sitzung im Konferenzsaal des Wupperverband Standortes Buchenhofen - Buchenhofen 45 - statt.

Da hat sich etwas angesammelt und über 20 Tagesordnungspunkte gilt es abzuarbeiten. In Bezug auf den Verkehr wird unter anderem das Parken im Kreuzungsbereich Küllenhahner Straße / Sportplatzstraße zum Thema, wie auch die Verkehrssituation Neukuchhausen und im Raum Oberheidt sowie das Straßenbauprogramm im Stadtbezirk Cronenberg. Hinzu wird durch die SPD Fraktion eine Prüfung beantragt, ob eine Fahrbahnspur der Hauptstraße zwischen Amboßstraße und Oberkamper Straße zugunsten

eines Radweges oder einer Busspur (oder einer Kombination) zurückgebaut werden kann. Im Weiteren liegt eine von der CDU Cronenberg formulierte Resolution zum Neubau der Feuerwache für die Freiwillige Feuerwehr Cronenberg vor, die nach Zustimmung als gemeinsame Resolution der BV an den Oberbürgermeister weitergegeben werden kann. Diese enthält die Bitte „bei Priorisierung von Maßnahmen im angespannten städt. Haushalt, die Pflichtaufgabe (Neubau der Feuerwache Cronenberg) nicht

erst nach 2026 sondern zum baldmöglichen Zeitpunkt einzustellen“. Eine weitere Resolution, als gemeinsamer Antrag der BV Cronenberg, zielt auf den Erhalt des Küllenhahner Lädchens durch die Vergabe einer West Lotto Lizenz ab. Anträge auf freie Mittel liegen unter anderem vom Gartenhallenbad Cronenberg vor, vom DLRG, dem RSC Cronenberg und des Cronenberger Sportclubs. Hinzu werden GFG-Mittel von der Siedlergemeinschaft Hülsberg für die Erneuerung des Spielplatzes beantragt.